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詔　ビジター紹介

井上　彬君（建材販売）阿部光男君（塗
大川俊一君（海上保険）佐藤　拡君（内
斎藤艮兼君（寿　司）佐藤五右工門君（請
成沢文太郎君（普通銀行）

彩会長報告　＜会長退任のご挨拶＞

無我夢中で漸くここに辿り着いたというのが只今の実感です。何もしなかっ

たようで、改めて一年間の会報を読み返してみると、むしろ多彩といってよい

程、いろんな活動や行事がありました○この一年間に5人の交換学生を送った＼）

り、迎えたりしたこと、533地区からのイソクーアクトチーム受入れに協力し

たこと、金峰少年自然の家で小学生の宿泊訓練を主催したこと、インターアク
ト指導者講習会と庄内分区合同例会の開催、東京大会への参加、台中港区
R．Cへの続盟訪門、ローターアクト会員がハワイ親善研修旅行に参加したこ

と等々、これらを無事やりとげることが出来ました○

叉毎週の例会はS．A・A親睦活動委員会の細かい配慮のおかげで和らかな雰

囲気の中で続けることが出来たこと、すぼらしい会報を残すことが出来たこと

そしてバランスのとれた充実したプログラムを持つことが出来たこと0これら

は、ひとえに関係された皆様方のおかげによるもので深く感謝申し上げます0

冒頭、無我夢中といいましたが、そのときは大真面目でやったことで今考え
ると、よくまあやったもんだと思うこともあります。昨年9月6人のメソバー

′で「規定研究委員会」をつくって、中江君にほう大な資料を作ってもらい、40

項目に及ぶR．Ⅰ審議会の審議結果を1ケ月余りかけて、1項目ずつチュック
いたしました。R．Ⅰの審議結果に対して鶴岡クラブは賛成か、反対かを検討

するのが、この委員会の目的でした。そしてこの委員会で出した結論は「R・Ⅰ
の審議結果に反対しない」というたったこれだけのことでしたが、R・Ⅰの規

定審議会のメンバーであり、その槍舞台で勇敢な発言をされた早坂P・Gがわ
が委員会のメンバーの一人であったことと併せて、恐らく他クラブで例がない

程、真面目に手続きを踏んだことは、将来クラブの語り草になるかも知れませ
ん。＼　今年は山大学生薫慶隆君が米山記念奨学生に採用されたことは喜ばしいこと

でしたが、同時に7～8年前同じ米山記念奨学生であった頼俊雄君が、その後

山大から東北大の博士コースを卒えて昨年8月に別の財団の援助でアメリカに

留学して微生物の研究を続けることになったという、その後の消息と、昔クラ
ブから米山財団に推せんをうけたことへの感謝の気持ちを阿部裏君に託して伝

えられたことは、本当に嬉しいことでありました。

この一年間誠に至らない会長でしたが、三井副会長はじめ理事役員の方々、

それに各委員会の皆様にご協力頂いて、なんとか今日を迎えることが出来まし

たこと、心から御礼を申し上げます。特に佐藤幹事には年令の違いを超えて、

助けて頂いたことには改めて深く感謝申し上げます。
以上御礼だけを申し上げて、退任のご挨拶といたします。
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態幹事報告

1．例会、時間、場所の変更

（1）酒田R．C　6月23日の当クラブ例会は、年度末懇親会兼交換学生送別
会開催のため、次の通り変更

と　き　6月28日（水）P．M6：00

ところ　中国飯店（中町清水産前）
（2）酒田東R．C　7月6日の当クラブ例会は、クラブ協議会及び第1例会開

催のため、次の通り変更

と　き　7月6日（木）P．M4：00

ところ　湯の浜　満　光　園

（3）船引R．C　7月1日の当クラブ例会を次の通り変更

と　き　7月5日（水）12：30～13：30

ところ　福島県田村郡船引郡大字北鹿又字沼ノ下
自動車電機工業（株）福島工場

2．事務局移転

（1）東京北R．C　当クラブ事務局6月22日より次の通り変更

東京都台東区東上野卜8－8中島ビル201号室　TEL833－4288－9

3．会報到着

（1）本荘R．C　（2）小国R．C

＜幹事退任のご挨拶＞

幹事退任のご挨拶を申し上げます。短いようでも随分長く感じられた一年間

も、本例会で終りとなりました。この任期中、会員の皆様には適格なご指導と
ご協力、ご友情を賜わりまして誠に有難く厚くお礼を申し上げます。

振り返って鬼ますと就任当初果たして無事勤め上げることが出来るか、どう
か誠に疑問でありましたが、前幹事中江亮君のご指導よろしきに加えまして、
ロータリーに精通され、しかもとても緻密な頭脳の持主であります上野会長の

温情に支えられ、漸くここ迄辿り着いた次第でございます。年こそ違え、良い
親父と取り組んで本当に良かったと、つくづく感じておる次第であります。

任期中は皆様のご友情に甘え、無理なお願いや又、失礼な事なども随分沢山
あった事と思いますが、深くお詫びを申し上げます。私と致しましても職務と
は云え、無我夢中でやった事でございますので悪しからずご寛容下さいますよ

う切にお願い申し上げる次第でございます。私今になって感じていることは

「幹事をして良かったなあ」という事であります。それは幹事として或る程度

勉強はしなければなりませんが、誠に生意気のようですけれども、それなりに
ロータリーの仕組みや、ロー一夕リーの何たるかを、おぼろげ乍ら感じるように

なった事でありましょう。最近皆様方の中にも「幹事はいやだ」とか、とかく

幹事を敬遠される声がちらほらきこえるのですが、それは余り良い考え方とは

申されないと思います。

未だ幹事をお務めしない方は成るべく早いうちに幹事を勤められ、或る程度
ロータリーを勉強し、ロータリーの面白味を満喫されますようお薦めしたい心

境であります。この「面白味を満喫する」ということは、もう二度と幹事を務



める必要がないんだという安心感に通じることだと思われます。幸いにして次

期幹事の山口君は優秀な方でございまして、私の任期中に果たし得なかった点
を補うに余りある立派な成果を挙げて呉れるものと確信致しております0私同

様よろしくお願い申し上げます。

最後になりましたが、もう一言申し上げたいと思います。幹事とは舞台で言

うならば裏方のような存在だと思います。実はその裏方の又裏方さんとでも申
しましょうか、クラブ運営の最も大きな力になっておられるのが事務局の山下

女史であります。この女史の功績は誠に大なるものがありました。私がここ迄

大きなポロを出さないで来られたことについて、女史のご協力を忘れることは

出来ません。鼓に改めて厚くお礼を申し上げます。

私次年度は無位無官ではありますが、私は私なりに少くとも出席率だけは従

来通り100％を堅持して行きたいと考えております○

以上皆様のご協力とご友情に対しまして満腔の感謝とお礼を申し上げまして　＼）

甚だ粗辞ではありますが退任のご挨拶といたします。有難うございました0

珍臨時総会

例会の一部を臨時総会に切替えて、年会費の改訂について協議した○提案要

旨次の通り
1．現在の年会費103，000円は2年前に改訂されたものであり、このうち3，000

円は東東大会分担金で次年度からはなくなる。次年度の年会費を1万円増額
して11万円にお願いしたい。増額理由は食事代が1食100円値上りになるこ

と、（年間約5，000円）と地区分担金が3，000円増額されることである0

2．クラブ創立20周年記念事業費としで1人2万円分担については、さきに佐

藤委員長よりお願いしたが、これとは別に当日の式典登録料も一緒にしても

らった方が好都合であるとの声もあるので、理事会ゼ話し合って、式典に参
加、不参加に拘らず1人当り1万円を含めて、分担金3万円を提案申し上げ
る。

3．分担金の納入時期も年会費と合わせて半額ずつ7月、1月に納入すること
を提案する。

以上について採決の結果原案通り決定した。

移出席報告

阿部（公）君、半田君、五十嵐（三）君、板垣
（俊）君、玉城君、風間君、黒谷君、小池君、
嶺岸君、森田君、板垣（広）君、佐藤（伊）君、
佐藤（正）君、驚田君、笹原君、新穂君、内山
君、高橋（良）君、谷口君、津田君、手塚君、
富樫君、諸橋君、金沢君出　席　率 ∴
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